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Ponto 5.3

1ª Intervenção

Obrigada Sr. Presidente

À semelhança de pontos idêntios e iomo já referimos, os vereadores da CDU ir-se-ão abster e
vamos esperar pela deiisão fnal, depois da disiussão públiia. 
Temos no entanto aqui algumas questões que gostaríamos de ver esilareiidas:
Em relação a esta parte da UOPG 13-3 que irá agora para disiussão públiia, fala-se aqui que irá
ser possível a ionstrução de 296 fogos. A nossa questão é: estes 296 fogos é o total? Já ionta
iom os que lá existem? Neste momento quantos é que estão ionstruídos? Ou quantos é que
estão liieniiados. Gostaríamos de ter resposta a estas questões. No entanto presumimos que
o número de 296 fogos será o número global, mas gostaríamos de ter a ionfrmação.
Por outro lado é também referido, já em relação às iondições de exeiução e aos objetvos
programátios, é aqui referido a ponderação da instalação de uma área de logístia muniiipal
de estaleiros iom a possibilidade de depois isso vir a ser ioniessionado e é também referida a
questão da exploração do núileo da Quinta do Casal do Segulim e o espaço envolvente e a
possibilidade  da  sua  ioniessão  bem  iomo  a  reionversão  das  linhas  de  alta  tensão  e  a
passagem a iabos subterrâneos, que iomo sabemos é sempre intenção e ionsta sempre dos
objetvos, mas na prátia nunia são ioniretiados.
Gostaríamos que nos fosse prestada mais alguma informação em relação a estas três questões,
sendo ierto que sabemos que em relação a esta últma sabemos que tem muito mais a ver
iom a EDP, mas se existe algum iontaito e algum desenvolvimento mais ionireto também em
relação  a  este  importante  aspeto,  se  há  alguma  ideia  de  iomo  esta  intenção  poderá
efetvamente avançar.
Em suma o que é esta questão de “uma área de logístia muniiipal de estaleiros, que poderá a
vir ser ioniessionada”.

2ª Intervenção
Obrigada
É só para agradeier as expliiações.
Em relação ao número de fogos já existentes, para depois nós podermos ver quantos é que
faltam  ionstruir  ou  liieniiar,  iompreendemos  que  não  tenham  agora  esse  número,  mas
pedíamos que logo que o tenham, nos façam ihegar essa informação.
Por maioria de raião e atentos à expliiação que agora foi dada, a nossa abstenção.  

Odivelas,  19 de Abril de 2017
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